

デモンストレーションとしてのスポーツ行事



▲めじろんに迎えられて笑顔でゴール



▲フルコースのスタートのようす

国見生涯学習センター  
「みんななかん」スタート・ゴール  
九州各県を中心に全国各地から、フル(79キロ)、ハーフ(44・5キロ)の2コースに58人の選手が参加。自転車とランニングにより、自然がいっぱいの国東路を満喫し、健脚を競いました。

デュアスロン(10月28日)



▲優勝した武蔵コンドルスAチームの皆さん



▲接戦となった決勝戦のようす

国東市内と姫島村から15チーム・約450人の選手・監督が参加。2日間にわたるトーナメントによる熱戦が展開された結果、武蔵コンドルスAチームが優勝、準優勝は妙見小天狗クラブAチームでした。

国東野球場・陸上競技場(北・南)

少年少女軟式野球(10月27日(土)~28日(日))

大会を支えていただいた皆さん、ご協力ありがとうございました。



大会を支えていただいた皆さんへ  
市民ボランティアの皆さんをはじめとする市民の皆さんの心のこもったおもてなしに、全国から参加した皆さんは大喜びでした。温かみあふれる国東市の魅力を大いに全国にアピールできました。  
連日にわたり受付案内や選手関係者への湯茶等の接待、会場環境美化等の活動にご協力をいただいた市民ボランティアの皆さん、本当にお疲れ様でした。また、式典の補助などで活躍した国東高校の皆さん、連日にわたり会場で選手にご声援をいただいた小中学生の皆さん、国体をみんなで応援していただいております。